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公益社団法人愛知県医師会 第 8 回(定例)理事会議事録 

 

 

開催日時：平成 28年 6月 16日(木) 午後 2時 30分～午後 4時 55分 

開催場所：愛知県医師会館 4階理事会議室 

出 席 者 

会 長(代表理事)／柵 木 充 明 

副会長(代表理事)／伊 藤 宣 夫  横 井  隆 

理 事／市 川 朝 洋  吉 田  貴  伊藤健一   城  義 政  加藤雅通  

    大 輪 芳 裕  西 山  朗  樋 口 俊 寛  伊藤富士子  纐 纈 雅 明 

    細 川 秀 一  森  孝生   城  卓 志  野田正治  

監 事／岩 瀬 敬 紀  可世木成明  榊原一基  

代議員会議長／(伊 藤 宣 夫) 

代議員会副議長／杉 田 洋 一 

欠 席 者 

副会長／山 本  楯 

  理 事／樫 尾 富 二 

代議員会副議長／(山 本  楯) 

 

議事録作成者  柴 田 晃 良 

 

議長は、定款第 39条第 2項により、柵木充明会長(代表理事)が務める。 

本日の理事会は、出席者 22名(うち理事 17名)で、理事現在数 19名の 2分の 1以上(10

名)の出席があり、定款第 39条第 6項の決議を行うに必要な過半数に達していることを

確認した。 

 

議 事 

―承認事項― 

１．庶務関係事項について 

(１)後援並びに共催について 

 ①独立行政法人国立病院機構名古屋医療センター(院長 直江知樹)主催の市民公開講座

〔7/23(土)〕の後援について 

 

②公益社団法人愛知県臨床検査技師会(会長 椙山広美)の行う平成28年度愛知県臨床検

査精度管理事業の共催について 

 

③中日新聞社(代表取締役社長 小出宣昭)主催の─病気を知ろう、元気を学ぼう─中日

健康フェア2016〔9/3(土)・4(日)〕の後援について 
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④日本交通医学工学研究会(会長 橋本正一・理事長 服部秀雄)主催の第25回日本交通

医学工学研究会学術総会〔9/22(木・祝)〕の後援について 

 

 ⑤愛知県臨床整形外科医会(会長 前田 登)主催の 10月 8日は「運動器の 10年・骨と

関節の日」市民公開講座〔10/23(日)〕の共催について 

市川理事より説明され、1-(1)-①～⑤について一括承認を求め、承認された。 

 

(２)医療法人東恵会星ヶ丘マタニティ病院(理事長 近藤東臣)の行う重症小児資源マップ

計画の後援について 

   市川理事より説明され、今回は後援を見送ることとされた。 

 

(３)東海市(市長 鈴木淳雄)主催の東海市版地域包括ケアシステム構築に向けた地域包括

ケア会議(100人会議)〔7/31(日)〕への講師派遣について 

市川理事より説明され、講師として本会の野田理事を派遣することが承認された。 

 

(４)平成 28年度愛知県教育支援委員会の委員の推薦について 

市川理事より説明され、各分科会(小児科、耳鼻咽喉科、眼科)にそれぞれ 1名の推

薦をお願いすることが承認された。 

 

２．委員会・部会、講演会等(本会主催分)の開催について       *は共催・協賛等 

柵木会長より、以下の No.1～6の本会主催の委員会・部会、講演会等の開催につい

て一括承認を求め、承認された。 

No. 開催日 名称 開催場所 担当理事 

1 *9/9(金) 
平成 28年度 愛知県救急医療推進大

会 

9階大講堂 

8階会議室 

7階研修室 

城(義)理事 

細川理事 

2 9/10(土) 

愛知県医師会医療安全支援センタ

ー(苦情相談センター)講演会(第 2

回) 

ミッドランドホー

ル 

加藤理事 

大輪理事 

3 9/13(火) 
平成 28年度 第 2回 小児救急連携

体制協議会 
7階研修室 

城(義)理事 

細川理事 

4 *9/30(金) 
こどもの命を守るために 事故防

止と乳幼児心肺蘇生セミナー 
ウインク愛知 

城(義)理事 

細川理事 

5 *10/31(月) 小児救急に関する研修会 9階大講堂 
城(義)理事 

細川理事 

6 11/13(日) 第 5回 愛知県医師会 PTLS講習会 9階大講堂 
城(義)理事 

細川理事 
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３．平成 28年熊本地震の被災医療機関等に対する支援について 

市川理事より説明され、各地区医師会からの支援金の合計が 26,160,000円となり、

本会からは 100万円を支援し、合計 27,160,000円を日本医師会に振り込むことが承

認された。 

 

４．愛知県医師会地域医療政策研究機構委員会委員委嘱並びに委員会〔6/20(月)〕開催

について 

伊藤(健)理事より説明され、役員分担決定前であるが、委員の委嘱並びに委員会

の開催が承認された。 

 

５．愛知県脳卒中救急医療システムの参加について 

城(義)理事より説明され、上飯田第一病院(北区)、名古屋セントラル病院(中村区)

がシステム参加機関として承認された。 

 

６．BLS&AED講習会修了証発行規定(案)について 

城(義)理事より説明され、名称変更に伴う規定の変更が承認された。 

 

７．愛知県救急医療情報センター参加医療機関等に対する普通傷害保険の加入について 

城(義)理事より説明され、標記傷害保険の加入が承認された。 

 

８．第 177回(定例)代議員会〔6/18(土)〕決議文(案)について 

大輪理事より説明され、決議文(案)が承認された。  

 

９．予防接種要望額(案)について 

纐纈理事より説明され、前年度と同様に、集団接種 45,300円以上、個別接種 10,120

円以上で要望することが承認された。  

 

―協議事項― 

１０．公益社団法人愛知県医師会就業規則の改正等について 

市川理事より、報告議題 3と一括して説明し承認を得ることを発言された。 

 

１１．産科医療功労者の厚生労働大臣表彰候補者の推薦について 

市川理事より説明され、愛知県産婦人科医会より推薦いただいた古橋 円先生(中

村区)を本会の候補者として推薦することが承認された。 

 

１２．その他 
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─報告事項─ 

【日本医師会、各医師会、中部医師会連合等会議について】 

１．日医第 6 回ワークショップ「会員の倫理・資質向上を目指して－都道府県医師会の

取り組みおよびケーススタディから学ぶ医の倫理－」〔5/27(金)〕について 

(日本医師会主催：日本医師会館) 

   加藤理事より、参加者が各グループに分かれ、ケーススタディにて「高齢者の終

末期医療」、「警察への情報提供」についてディスカッションを行ったと報告され

た。 

 

２．日医医療安全対策委員会〔6/8(水)〕について 

(日本医師会主催：TV会議) 

 細川理事より、担当役員挨拶の後、医療事故調査制度の見直しに向けての意見、

最終答申(案)について話し合われたと報告された。 

 

【本会関係会議について】 

３．人事委員会〔6/9(木)〕について 

市川理事より、本会就業規則の改正等について報告された。 

 

４．広報委員会〔6/8(水)〕について 

(501会議室) 

吉田理事より、愛知医報(7/1 号)以降のトップ掲載予定や表紙掲載写真等につい

て検討したと報告された。また、「会員の欄」への投稿原稿の掲載可否についても

検討し、一部修正することを執筆者へ確認することとしたと説明された。 

 

５．医師会史編集委員会〔6/8(水)〕について 

(501会議室) 

吉田理事より、医師会史の作成形態、配布対象等について検討したと報告された。

また、記載要領で未決定だった文言等の表記統一について検討し、決定したと説

明された。 

 

６．愛知県医師会無線システム災害想定訓練〔6/7(火)〕について 

(7階情報センター) 

   城(義)理事より、今回は名古屋市東部を震源とする地震が発生した想定で訓練を

実施し、参加機関の内訳は、医師会他 15機関、災害拠点病院 9機関、基幹病院 5

機関の合計 29機関が参加したと報告された。無線交信、広域災害システム(EMIS)

への入力訓練については滞りなく終了したが、メールの送受信訓練はシステムの

不具合により中止したと説明された。 
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７．救急委員会〔6/7(火)〕について 

(7階研修室) 

城(義)理事より、平成 28年度愛知県救急医療推進大会の講演会等について検討し

たと報告された。 

 

８．調査室委員会〔6/7(火)〕について 

(5階医師連盟会議室) 

大輪理事より、決議文について再度協議を行い、修正案を理事会に提出すること

とし、代議員会協議事項については、委員会内での意見を元にブラッシュアップ

することになったと報告された。その他、Twitter・MEDIFAX記事について解説、

意見交換を行ったと説明された。 

 

９．環境衛生委員会〔6/7(火)〕について 

(501会議室) 

纐纈理事より、愛知県衛生研究所よりインフルエンザウイルスの動向、デング熱、

ジカウイルス感染症等蚊媒介感染症について報告があり、協議では結核・感染症

対策医師講習会実施事業における医師講習会の地区開催は名古屋市、西名古屋、

新城市医師会へ依頼することとなり、また本会主催の感染症及び結核講演会、感

染症・予防接種研修会について検討したと報告された。予防接種要望額について

は昨年度と同額で要望することが承認されたと説明された。 

 

１０．地域医療介護委員会〔6/7(火)〕について 

(6階研修室) 

野田理事より、介護保険関連事業などに関する情報交換を行い、シンポジウムに

ついては、今回取り上げるテーマ「災害に強い地域包括ケアの構築を目指して

(仮)」に基づき、基調講演の講師について協議がなされたと報告された。東日本

大震災の際、本会が JMATでいわき市を訪れていることから、いわき市医師会会長

の木田光一先生(現 福島県医師会副会長)に依頼することになったと説明された。 

 

１１．講演会・研修会等について                 *は共催・協賛等 

柵木会長より、下記の No.1～3の本会主催の講習会・研修会等は一括報告とする

と発言された。 

No. 開催日 名称 出席者数等 担当理事 

1 6/8(水) 健康教育講座 191名 
吉田理事 

纐纈理事 

2 6/9(木) 産業医研修会   156名 
西山理事 

市川理事 

3 6/12(日) 
第 7回 災害時・災害訓練に役立つトリアー

ジ研修会 
197名 

城(義)理事 

細川理事 
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【行政、その他関係団体等会議について】 

１２．愛知県がん研究振興会第 1 回理事会〔6/7(火)〕について 

(愛知県がん研究振興会主催：愛知県がんセンター) 

柵木会長より、がんその他の悪性新生物に関する医学の研究を積極的に支援する

ため、愛知県内において、がん医療や研究に従事している者に対する研究助成事

業について報告された。 

 

１３．愛知県健康推進学校候補校実地審査〔6/8(水)〕について 

(愛知県教育委員会主催：扶桑町立高雄小学校) 

伊藤副会長より、学校保健委員会はその学校だけであるが、中学校区(小学校 3

校あり)で学校保健委員会を作り、地域として先進的な取り組みを行っていると報

告された。 

 

１４．支払基金幹事会〔6/8(水)〕について 

(支払基金主催：支払基金) 

伊藤副会長より、「審査の不合理な差異の解消」、「保険者及び医療機関等への説明

責任の履行」について報告された。 

 

１５．特定非営利活動法人健康情報処理センターあいち第 3回運営委員会〔6/8(水)〕

について 

(特定非営利活動法人健康情報処理センターあいち主催： 

特定非営利活動法人健康情報処理センターあいち事務所) 

城(義)理事より、特定健康診査の問診票を外国人向けに、英語、ポルトガル語、

タガログ語、中国語版を作成する予定であると報告された。 

 

１６．第 12回特定非営利活動法人健康情報処理センターあいち総会〔6/11(土)〕につ

いて 

(特定非営利活動法人健康情報処理センターあいち主催：801 会議室) 

城(義)理事より、平成 27年度の事業では、特定健診、後期高齢者検診が 257,928

件(前年比 100.4％)、保健指導は 1,275名(前年比 98.1％)、インフルエンザワク

チン接種補助事業は、発券枚数 511,269枚、処理枚数 170,140名であったと報告

された。また、収支決算では、経常収入 251,255,696円、支出は 222,356,121円、

収支差額 28,899,575円であったと報告された。 

 

１７．平成 28 年度第 1 回愛知県救急業務高度化推進協議会作業部会〔6/10(金)〕につ

いて 

(愛知県救急業務高度化推進協議会主催：自治センター) 

城(義)理事より、指示、搬送先医療機関として、津島市民病院、あいち小児保健医
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療総合センターが追加されと報告された。また、指導救命士の創設に伴い、資格要

件について検討したと報告された。 

ビデオ喉頭鏡の導入について、医療機関では 7割近くが賛成、消防では 3分の 1が

賛成、3分の 1が導入に慎重であり、今後引き続き検討することとなったと説明さ

れた。 

 

１８．第 1 回愛知県自殺対策推進協議会〔6/9(木)〕について 

(愛知県主催：愛知県本庁舎) 

西山理事より、平成 27年度の自殺者数について、全国は平成 21年以降減少し

24,025人、愛知県は 1,301人であったと報告された。また、“あいち自殺対策総

合計画”の進捗状況等について、3年目として順調に推移しており、自殺者は減

少傾向にあると説明された。第 3期あいち自殺対策総合計画については、策定予

定であったが、厚労省の方針転換で現行計画を延長するか、愛知県独自で第 3期

計画を進めるか不透明であると報告された。 

 

１９．西尾地域産業保健センター運営協議会〔6/10(金)〕について 

(西尾地域産業保健センター主催：西尾市医師会館) 

西山理事より、平成 27年度事業実績報告について、健康相談数は平成 26年度と

変化が無く、労働基準協会の口添えにより、職場巡視が 3件、メンタルヘルス相

談が 2件あったと報告された。また、平成 28年度事業実施計画については、27

年度と基本的に変わりはないが、労働基準局支署長が事業所へ強力に口添えし、

医師会、商工会との連携強化の申し出があり、今年度から医師会主導でメンタル

ヘルス対策を行いたい旨提案したと説明された。 

 

２０．愛知産業保健総合支援センターコーディネータ会議(第 I部)〔6/13(月)〕につい 

   て 

(愛知産業保健総合支援センター主催：愛知県医師会館) (西山理事)(市川理事) 

 西山理事より、愛知県下各地域センターのコーディネーターに対して愛知産業保

健総合支援センターの係官より、27年度活動報告、28年度の地産保事業の活動に

かかわる計画、関係法令等につき説明があったと報告された。三事業一本化後、

機構本部の運営に委ねていたが、医師会としても積極的に係わる旨伝えたと説明

された。 

 

【病診連携・地域医療支援病院関係会議について】 

２１．平成 28年度第 1 回中部ろうさい病院地域医療支援病院運営委員会〔6/7(火)〕 

について 

(中部ろうさい病院主催：中部ろうさい病院) 

細川理事より、紹介患者の推移では、平成 21年度から右肩上がりであり、診療科

としては整形外科が多く、逆紹介患者も整形外科が多いと報告された。 
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【その他事項について】 

２２．「愛知県医師会ネットワーク」のデータセンター化〔6/12(日)〕について 

吉田理事より、6月 12日(日)に愛知県医師会ウェブ、ファイルサーバー、会員台

帳システムや産業医ネットくん、複合機の設定、ネットワーク経路の変更等、「愛

知県医師会ネットワーク」のデータセンター化として計画した全ての作業を終了

したと報告された。移行作業並びに運用で得られた経験をもとにして、今後の改

善点を経費、効率の両面から検討していくと説明された。 

 

２３．その他 
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以上で本日の議事を終了し、議長は協力を謝して閉会とした。 

 

平成２８年６月１６日 


